



あらやまかずえ
荒山數恵さん

◀100歳おめでとう

荒山數恵さん（真鍋島・1月9日生）はめでたく100歳の誕生日を迎えられ、県と市はお祝いにひざかけと吉備焼のつぼを贈りました。

荒山さんの長寿の秘訣は、「毎日散歩すること。バランス良い食生活をすること。」だそうです。

荒山さん、いつまでもお元気でいてください。

▶笠岡駅前トイレが完成しました
12月25日、笠岡市がJR笠岡駅の東隣りに建設していた公衆トイレが完成しました。
オストメイト（人工肛門や人工ぼうこう装着者）対応の多機能型トイレで、障害者・乳幼児用の折りたたみベッドなどが備え付けられています。



◀マツユキ草を探して・・・

12月22日、市民会館でオペラシアターこんにゃく座による「オペラ森は生きている」が上演されました。

わがままな女王の出したお触れの褒美に目がくらんだ継母に、マツユキ草を探ってくるようにと、吹雪の夜に森へ追いやられた娘の物語。日本語の公演は聞き取りやすく、大人も子どもも大満足でした。

▶お父さんと一緒に「たこ」をつくろう！
1月20日、笠岡総合体育館でお父さんの育児教室が開かれ、市内から14組の親子連れが参加しました。
今回は親子で「たこ」づくりに挑戦。人気のキャラクターや花など思い思いの絵を描いた自慢の「たこ」ができあがりました。

